



Información general

Crisis en todas partes

Por Jorge Meléndez Preciado*

La irresponsabilidad, el desprecio, la indolencia, la prepotencia y muchas otras cuestiones se han conjugado para que tengamos una crisis por todas partes, sin que se encuentren salidas adecuadas para enfrentarlas.

Aquí la reunión que exigieron nueve de 14 expresidentes del PRI al señor Alejandro Moreno, *Alito*, para que en una reunión intente (ja, ja) recomponer una organización que ha mostrado su corrupción y autoritarismo en decenios, aunque ampliamente en los últimos años.

También en México, la crisis hídrica, anunciada hace quince años por especialistas como Iván Restrepo Fernández, Gonzalo Halffter y Rodolfo Stavenhagen, entre otros, ya está presente con fotos donde hay animales muertos por falta de agua y desesperación en la frontera norte por ausencia del vital líquido para la mayoría en tanto cerveceras y campos de golf la dilapidan.

En el mundo, aparte de la interminable guerra entre Ucrania y Rusia, la debacle económica en Estados Unidos y la sentencia del legislativo que Donald Trump intentó un golpe de estado, muestran los signos de un Imperio en decadencia, el que convoca a sus antiguos súbditos y una tercera parte desprecian su llamado.

Hay más como la desaparición del antiguo partido socialista en Francia y las insistentes en destituir a Boris Johnson en Inglaterra, pero comentemos brevemente lo que ocurre en nuestros lugares cercanos.

Entre los que piden la renuncia de *Alito* está la señora Beatriz Paredes, quien luego de imponer castigo al aborto, cuando presidía el tricolor, se fue de embajadora a Brasil, quizá a componer sus insulsas canciones. Regresó como Senadora tricolor y salvo declaraciones aparentemente valientes no hace nada.

Manlio Fabio Beltrones, que debió renunciar porque fue derrotado en las elecciones que encaró siendo presidente del tricolor, está enojado. Claro ejemplo de que teniendo el poder y sin apoyo de sus empresarios no sabe hacer política.

El trio estridente de Fernando Lardo de Tejada, José Ramón Martell y Encarnación Alfaro regresa a la denuncia, sin hacer nada en mucho tiempo.

Conclusión: *Alito* es pésimo, aunque es imposible componer un PRI que se formó en el acarreo, la transa, las prebendas, la corrupción (que es su mayor negativo) y la compra de todo. Mientras Enrique Peña Nieto sigue gastando a manos llenas en España. ¿Alguien de su organización lo ha censurado?

Tiempo nublado o perdido.

Según, *El Economista* (14 de junio), las empresas tecnológicas de Estados Unidos han perdido cientos de miles de millones en la bolsa; el bitcoin desciende sin remedio y la inflación en el Imperio continúa sin parar.

A esto llaman algunos, el despertar del Oso, que ha traído bajas en los mercados financieros de dos dígitos en muchas partes. Y el petróleo, ese carburante que iba a desaparecer por los autos eléctricos, se cotiza como en sus mejores tiempos, ya que las producciones de celdas para las nuevas tecnologías no están al alcance de todos.

Con una lentitud asombrosa, el legisla-

un golpe de estado al mandar asaltar la Casa Blanca. El comedor de hamburguesas, que ya se peleó con su hija Ivanka, debe sonreír.

Pero que el cambio climático nos afecta en serio, lo notamos en una Ciudad de México llena de granizo, como en pocas veces, y la falta de agua en Monterrey, pero no así en 12 campos de golf, lo cual hace temblar a Samuel García.

Mientras en Tijuana hay desesperación, entre la población, por el agua, aunque las cerveceras gozan de abundancia del mismo para seguir adelante en sus negocios.

Podemos añadir a este loco mundo: Naasón Joaquín García, líder de la Luz del Mundo, sólo estará, cuando más, 12 años en la cárcel por supuestos tres abusos a niños, cortesía de la justicia estadounidense, no obstante, sus múltiples tropelías en muchas partes.

Y Sandra Cuevas, amiguísima de Ricardo Monreal, se niega a ser destituida un año de sus funciones de alcalde, por múltiples irregularidades.

¿Tendrá compostura este mundo antes del colapso?

* jamelendez44@gmail.com
@jamelendez44

